



**Au moins douze étudiants de l'université de Bamenda auraient été kidnappés samedi 8 décembre, alors que l'établissement était en pleine cérémonie de soutenance, ont indiqué des sources.**

Les étudiants ont été arrêtés par les hommes armés alors qu'ils se dirigeaient vers le campus et ont été emmenés dans un lieu non identifié où ils ont été détenus jusqu'à ce jour.

Les séparatistes ont par la suite publié une vidéo le lundi 10 décembre, montrant les visages des étudiants et diffusant ce qu'ils décrivent comme un dernier avertissement pour tout étudiant de l'université qui continue d'aller à l'école.

Les hommes armés ont déclaré dans la vidéo qu'ils allaient libérer les étudiants mais ont menacé tout autre étudiant "pris" par eux d'être "traité" en conséquence.

Les autorités universitaires n'ont pas encore réagi suite à cet enlèvement. La situation était pareillement tendue à Bambili samedi. Des coups de feu ont été entendus autour de la ville alors que la cérémonie de remise des diplômes se déroulait.

Le mois dernier, au moins un membre du personnel de l'établissement et des étudiants avaient

été enlevés pendant la cérémonie d'accueil des nouveaux étudiants dans l'établissement. Les affrontements réguliers entre les forces de sécurité et les combattants séparatistes dans la région se multiplient, forçant de nombreux habitants à fuir pour leur sécurité.